



mercredi 14 juin : sortie canoë à Arçais pour les élèves de 3ème.

publié le 12/06/2017

Une promenade en canoë dans les marais poitevins est proposée à tous les élèves de troisième licenciés à l'AS pour clôturer les années au collège.

La liste figure en pièce jointe.

Le départ est fixé à 12h45 et le retour aux environs de 18h30. Nous mangerons au collège avant de partir et **n'oubliez pas votre maillot de bain et une tenue de rechange** .

Document joint

 [sortie_arçais](#) (Word de 23.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.